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Nuovi posti in Economia e Infermieristica
UNIVERSITÀ

Cresce l’offerta formativa universi-
taria a Pordenone. Iniziando dai posti
dieconomiaaziendale,chepassanoda
120 a 150, per due terzi già “prenotati”
dagli studenti in cerca di formazione
superiore. Si lavora al potenziamento
di scienze infemieristiche con un pri-
mo obiettivo di 40 matricole, contro le
trenta attualmente ammesse al corso.

Sono partite con un’ottima affluen-
za le immatricolazioni ai corsi di lau-
rea attivati dall’università di Udine a
Pordenone nell’anno accademico
2008-2009,inparticolareperquantori-
guarda ilcorso in Economia aziendale
che quest’anno passa da 110 a 150 po-
sti. «Nelle prime settimane dopo
l’aperturadelleimmatricolazioni-sot-

tolinea il direttore del Centro Polifun-
zionale di Pordenone, Piercarlo Crai-
ghero–sonostatigiàcopertioltreidue
terzi dei posti disponibili che vengono
assegnati in ordine cronologico. Da
quest’anno è stato possibile aumenta-
re il numero di posti di Economia da
110 a 150, grazie all’impegno del Con-
sorzio Universitario che, attraverso la
ristrutturazione nella sede storica,
metteràadisposizioneaulepiùcapien-
ti».

Sul fronte sanitario, Alfonso Colom-
batti, presidente del corso di laurea in
scienze infermieristiche, conferma i
termini dell’accorso raggiunto con le
aziende sanitaria, ospedaliera, Cro e
policlinico,finalizzatoalpotenziamen-

to della facoltà. «È stato condiviso che
per formare più infermieri è necessa-
rio agire a vari livelli – sottolinea Co-
lombatti -. Il primo e più importante è
creare le condizioni operative affin-
chéneirepartidimedicinaechirurgia
delleAziendedell’areavastapordeno-
nese sia possibile accogliere e seguire
più studenti rispetto al passato. L’uni-
versitàperpartesua–ribadisceColom-
batti – sarà più presente con i tutor di-
dattici nei reparti con lo scopo di otti-
mizzarelaformazionesulcampoesup-
portare gli studenti e i reparti che li
ospitano».Ilprogettosperimentalesa-
rà presentato all’assessore regionale
Kosicperchèdiventimodellopertutta
la regione.


